



English

This compilation contains excerpts from the 1941 edition of a journal entitled:

"Boletin Del Centro de Investigaciones Historicas" (Español)

"Bulletin of the Center of Historical Investigations" (English)

The full 1941 edition of the journal is 397 pages in length. The two excerpted sections are each only 8 or 9 pages in length and they are entitled:

1. "Notas Genealogicas para el Estudio de la Sociedad Colonial de la Provincia de Manabi" (Español)
"Genealogical Notes for the study of the Colonial Society of the Province of Manabi" (English)
2. "Cedulario de la Iglesia Parroquial de la Villa de San Francisco de Baba" (Español)
"Registry of the Parochial church of the village of San Francisco of Baba" (English)

The first section contains a reference to earliest known ancestors of the Del Pozo family. The second section contains the 1841 marriage record of Dr. Francisco X Martinez' parents. He was born nine years later (1850).

It was Margaret Yarnall, wife of Bonifacio Martinez Del Pozo, who first found during her research in the 1990's that there was a brief record of some of the earliest known ancestors of the Del Pozo family in this document.

A copy of the document was found online at the Website of the Family History Library in Salt Lake City Utah (9/21) and is accessible in its entirety (397 pages) via [familysearch.org](https://www.familysearch.org/ark:/61903/3:1:3Q9M-CSZX-8QJZ-Y?i=421&cat=865996599) (free account required) at:

<https://www.familysearch.org/ark:/61903/3:1:3Q9M-CSZX-8QJZ-Y?i=421&cat=865996599>

Español

Esta compilación contiene extractos de la edición de 1941 de una Boletín titulada "Boletín Del Centro de Investigaciones Historicas". La edición completa de 1941 de la Boletín tiene 397 páginas. Las dos secciones extraídas tienen solo 8 o 9 páginas cada una y se titulan:

1. "Notas Genealogicas para el Estudio de la Sociedad Colonial de la Provincia de Manabi"
2. "Cedulario de la Iglesia Parroquial de la Villa de San Francisco de Baba"

La primera sección contiene una referencia a los antepasados más antiguos conocidos de la familia Del Pozo. La segunda sección contiene el acta de matrimonio (1841) de los padres del Dr. Francisco X Martínez; el nacio nueve años después de la boda.

Las instrucciones para acceder al documento completo de 397 páginas se encuentran arriba (en inglés).

Notas Genealógicas para el Estudio de la Sociedad Colonial de la Provincia de Manabí

Pedro Robles y Chambers

ALCIVAR

Don Hilario de Alcivar tuvo por esposa a Doña Luisa Velásquez, a la que hizo madre de: Miguel, casado con doña Sergio Vásquez; José, casado con doña Alegría Ribadeneyra; Marcos; Pedro, casado con doña Josefa Moreyra y Zambrano; Leonor mujer de Marcos Dueñas; Manuela, casada con Modesto Dueñas; y Cruz casada con el Coronel Francisco Giler.

ALARCON

Don José Joaquín Alarcón y su esposa Doña Manuela Ureta, tuvieron entre otros hijos a Don Nicolás Alarcón Ureta, nacido en la villa de Montecristi, quien casó en Guayaquil en 1842 con Doña Colombia de Villamil Garaycoa, con larga descendencia.

ALVAREZ DE LA CAMPOSA

Don José Alvarez de la Camposa, natural de España, Teniente de Gobernador interino de San Esteban de Charapó el 4 de Noviembre de 1782, Receptor del Real Ramo de Alcabalas y Tabacos en Portoviejo. Tomó por esposa a Doña Leoncia Rosalía del Barco y Loor, tuvieron por hija a Doña Josefa Alvarez de la Camposa y del Barco, progenitora de la familia Berduga.

ARTEAGA

Don Fernando de Arteaga y Véliz, natural de Portoviejo, testó allí el 14 de Febrero de 1789 ante Don Juan Miguel Ponce de León y Palacios. Fué hijo legítimo de Don Juan Antonio de Arteaga y de doña Manuela Véliz. Casó con doña Leonarda del Valle, y de ella tuvo a: José Alejandro; Nicolás Adrián Ignacio; Manuel; Juana Toribia; Juan y Simón de Arteaga y del Valle.

ALFARO

Don Manuel Alfaro y González, natural de la villa de Cervera del río Alhama, provincia de Logroño, diócesis de Calahorra y La Calzada, hijo legítimo de Antonio Alfaro y de Leandra González. Abuelos paternos: Antonio de Alfaro y María Manuela Colmenares, su mujer. Abuelos maternos: Francisco González y Manuela Larrañaga, su mujer, ésta natural de Inestrillas. Recibió el bautismo el 18 de Diciembre de 1796. Se estableció en la villa de Montecristi donde casó con Doña Natividad Delgado López, padres entre otros hijos del Excmo. General don Eloy Alfaro Delgado, nacido en Montecristi, Presidente de la República del Ecuador, que casó en Panamá el 10 de enero de 1872 con Doña Ana Paredes Arosemena, con larga y distinguida prole.

ARA Y

Don Nicolás de Aray, tuvo por esposa a Doña Antonia Centeno, quien vivía ya viuda, en Charapotó el 13 de abril de 1791.

BARCO

Una de las familias de mas alta figuración social en Manabí fue la fundada por el Capitán Juan Antonio del Barco y Ocas, natural de Bilbao, hijo legítimo de Juan Ventura del Barco y de Doña Ignacia de Ocas. En Portoviejo fué Alcalde Ordinario y Alférez Real de la misma Villa el 31 de Agosto de 1750. Fué también Teniente General del Paraje de Quebrada Grande. Joven aún y estando enfermo dió poder para testar el 23 de Octubre de 1739. Consta por este documento que casó en Portoviejo con la noble señora Rosa de Loor y Macías, y tuvo estos hijos: 1) Josefina; 2) María Petrona, mujer de Francisco Giler; 3) Antonia Irene; 4) Juana Dorotea, que celebró dos enlaces primero con Juan Manuel Guerrero y viuda con el Capitán Miguel de Zevallos y Velasco, con sucesión de ambos; 5) Leocinia Rosalía, esposa de José Alvarez de la Camposa; 6) Estefanía de Jesús, que dió su mano a Juan Menéndez, padres de Ignacio Menéndez del Barco. 7) Manuela Evarista, casada con Francisco Antonio de la Bárcena, c. s.

BALLESTEROS

El Capitán Diego de Ballesteros, Alcalde Ordinario y Justicia Mayor de Portoviejo en 1653. Casó con doña María de Soto y Cervantes.

BRAVO DEL BRITO

El Capitán Simón Bravo del Brito, hacendado en el Paraje de Quebrada Grande. Testó allí ante el Capitán Juan Antonio del Barco el 2 de Noviembre de 1731. Otorgó luego un codicilo ante el Capitán José de Olave y Gamarra, Depositario General y Regidor Perpetuo de Guayaquil. Teniente de Corregidor y Justicia Mayor de Portoviejo por S. M. en 1735. Estuvo casado con una hija de Don Ignacio de Vera y Rivera, padres de Esteban y Simón Bravo del Brito y Vera.

BARREZUETA

Don Manuel de Barrezueta y Mendoza, Teniente de Alcalde Provincial de Portoviejo en 1789, testó allí el 30 de diciembre de 1789, hijo legítimo de Matías de Barrezueta y de doña Luisa de Mendoza. Abuelos: Nicolás de Barrezueta y María de San Martín, vecinos de Cuenca. Casó con doña Rosa de Burgos, hija de José de Burgos y Mendoza. Padres de: León; José; Matilde; y Rosa de Barrezueta y Burgos, casada en 1778 con Gabriel Antonio de Mendoza, padres de María Rosa de Mendoza y Barrezueta, que vivía en Portoviejo el 23 de Junio de 1802, casada con José Salazar.

BRAVO DEL BRITO

Don Juan Bravo del Brito y de Mendoza, tuvo por esposa a doña María Luciana de Briones y Briones, hija del Capitán Sebastián de Briones y de doña Luisa Eufemia de Briones. Fué padre de: José Maximino Bravo del Brito y Briones, nacido en Portoviejo en 1685 bautizado el 18 de febrero.

Testó el 18 de noviembre de 1789 y casó allí el 1. de agosto de 1740 con doña Gregoria de Vera y Loor, padres de: Petrona Prisca, mujer de Manuel de Barrezueta; José Joaquín, que fué Teniente interino de Gobernador y Justicia Mayor de Portoviejo en 1790; Bernarda; Gertrudis; Ramón; Mariana Ramona, esposa de Francisco de Paula Villavicencio; y Luis Bravo del Brito y Vera.

CENTENO

Don Juan Centeno, vecino de Charapotó, allí casó con doña Josefa de la Chica, padres de: Leonor, esposa de Bonifacio Santos, dando origen a esta familia; Tomasa, mujer de Bernardo Plaza de la Tejera, abuelos del Exmo. General Leonidas Plaza Gutiérrez; María y otros.

CHICA

El español Don Pedro de la Chica, vecino de Charapotó, fué padre de Magdalena; Josefa, que casó con Juan Centeno; y Manuela, esposa de Albert Mackay, con distinguida prole.

ESPINAL

Don Francisco de Espinal, vecino de Portoviejo en 1653.

FIGUEROA

El Capitán don Miguel de Figueroa, vecino de Portoviejo, hijo de Doña María de Figueroa y Manjarré. Dió poder en Portoviejo el 21 de octubre de 1653 ante el Escrivano Andrés Márquez de Gazetta, a favor de su yerno el Alférez Juan de Escalante Calderón y Mendoza. Por este documento consta que fué padre de: Miguel de Figueroa y Villalobos; Francisco de Figueroa y Villalobos; y Doña María de Figueroa y Villalobos, ya fallecida para 1653 mujer del antes citado Alférez Escalante.

GUERRERO

Don José Manuel Guerrero, vecino de Portoviejo se une en matrimonio a Doña Juana Dorotea del Barco y Loor, y tiene por hijos a 1) Margarita Guerrero del Barco, que dió su mano a Ignacio de Vera; 2) Manuel Guerrero del Barco, esposo de Doña Bruna Giler, con descendencia; y María Guerrero del Barco.

GILER

Don Francisco Giler, de origen inglés, casó en Portoviejo con Doña María Petrona del Barco y Loor, a la que hizo madre de 1) Juana Paula Giler del Barco, nacida en Portoviejo casada allí en 1803 con Ignacio Barberán, padres de dos hijos: Juana Barberán y Giler, esposa de Atanasio Moreyra, con distinguida prole; e Ignacio Barberán y Giler. 2) Gregorio Giler del Barco.

HUERTA

Don Lucas de la Huerta y Villagómez, oriundo de Latacunga, sobrino del Doctor Cayetano Ramírez y de la Fita, Cura de Montecristi. Fué miembro del Cabildo de Portoviejo. Casó con Doña Candelaria Bravo del

Brito y Vélez ésta señora estaba viuda de Don Andrés Fernández de Córdoba y dió origen a esta familia. Entre otros hijos tuvo Doña Candelaria, al Doctor Bartolomé Huerta y Bravo que casado con doña Eufemia Gómez de Urrea Borja de Aranda y Castrillón, tiene lucida descendencia,

INTRIAGO

Don Simón Sánchez de Intriago, oriundo de Asturias, casó en Portoviejo con Doña Verónica de Loor, a la que hizo madre de Don Juan Bautista Sánchez de Intriago y Loor, fall. en Portoviejo b. d. t. de 2 de abril de 1779, casado que fué con Doña Francisca Moreyra, hija legítima de José de Moreyra y de doña María Magdalena de Burgos. Fueron padres de: Hipólito; Manuel; Verónica; Rosa; Patricio; Ignacio; Tomás; Lorenzo y Valentín de Intriago y Moreyra.

IBARRA

En la villa de San Gregorio de Portoviejo vivió Don Juan de Ibarra y Pérez, natural de España, hijo legítimo de Don Juan de Ibarra y de Doña María Pérez. Otorgó dos testamentos en Portoviejo, el primero fué el 21 de Diciembre de 1758; y el segundo el 18 de Octubre de 1775 ante Don Marcos Fernando de Vera, Teniente de Gobernador interino. Tuvo por esposa a Doña María Duque de Estrada, y tuvo estos hijos 1) Rosalía, fall. de 4 años; 2) Fernando, fall. de 20 años; 3) Antonia; 4) Rosalía, que casó con Nicolás de Molina; 5) Pedro, fall. de 20 años casado con hijos; 6) Lorenzo, fall. de 4 años; 7) Margarita, mujer de Baltazar de Mendoza; 8) Juan José; 9) Carmen, casada con Manuel Mariano de Vera; 10) Ignacio, esposo de Nicolasa de León; y 11) Román, fall. soltero.

IZAGUIRRE

Don José de Izaguirre, vecino de Portoviejo, donde fué Alcalde de su Cabildo, tomó por esposa a Doña Cayetana de Navarrete, natural de Portoviejo, tuvo por hijos a: 1) Teresa, esposa de Joaquín Loor y Cevallos con distinguida sucesión; 2) Ana; 3) Elena; 4) Gregorio, Teniente Coronel de Infantería, Capitán del Puerto de Bahía de Caráquez, casó con Doña Rosa Baquero, natural de Ibarra, s. s. 5) Bárbara; y 6) Emilio de Izaguirre y Navarrete, que casado con doña Luz Largacha, no tuvo hijos.

LOOR-ZAMBRANO

Don Juan Antonio de Loor, tomó por esposa a Doña Manuela de Jesús Zambrano, padres de 1) José Antonio, vecino de Pichota, 2) José Xavier; y José Joaquín, emancipado por su hermano José Antonio, el 22 de Mayo de 1782.

LOOR-VEINZA

El Capitán Gregorio de Loor, casó con Doña Tomasa Pantaleón de Veinza, a la que hizo madre de: 1) María Sabad de Loor y Veinza, que testó en el sitio del Naranjo el 30 de Julio de 1739 ante Don Pedro de Aragundi, Teniente de Gobernador y Justicia Mayor de Portoviejo. Casó con Atanasio de Alcivar y Moreyra, sin hijos. Alcivar era hijo de Lucas de Alcivar y de Gregoria Moreyra. 2) Gregorio Atanasio de Loor y Veinza.

LOPEZ

El Teniente Coronel Manuel de Jesús Antonio López y Lasprilla, nacido en Popayán en 1802, fall. en Jipijapa en 1873. Hijo de Vicente López y de Doña Teresa de Lasprilla y Salcedo, ésta a su vez hija de Miguel de Lasprilla y de Doña Ursula de Salcedo y Arzayús quien contaba entre sus ascendientes al Conquistador Felipe de Camargo. Casó en Jipijapa dos veces: 1) con Doña Carmen María Patricia Cantos; y 2) con Doña Carmen Saltos Cantos. De ambos enlaces procede la familia López que reside en Guayaquil.

LAZCANO

Don Antonio de Lazcano y Marticorena, oriundo de Guipúzcoa, casó en Guayaquil el 31 de Mayo de 1812 con Doña María del Carmen de la Hoz, y fueron los progenitores de Don José Francisco de Lazcano y de la Hoz, nacido en Guayaquil en 1813, fall. el 18 de Noviembre de 1881. Casó en Manabí con Doña Josefina Bahamonde y Garcés, fall. el 18 de Octubre de 1882, hija de Manuel Bahamonde y Solís y de Doña Margarita Garcés Picasso. Tuvieron varios hijos: 1) Carmen, mujer de Carlos Gavino López Cantos; 2) Alejo, notable médico, f. s. 3) Trinidad, esposa de Belisario Barbero; 4) José Francisco, casado con Delfina García; 5) Josefina Zoila, mujer de Antonio Madinay; 6) María del Rosario Isabel, casada con Guillermo Terán; 7) Manuela de Jesús; y 8) Manuel Octavio Lazcano Bahamonde.

LOOR

El fundador de esta familia en Manabí fué: El Capitán Juan Loor, natural de Alicante, en España, quien casó en Portoviejo con Doña María de Macías, nacida allí tuvieron entre otros hijos a: 1) Doña Rosa de Macías, nacida en Portoviejo, que testó el 26 de Setiembre de 1783 ante Marcos Fernando de Vera, consta por este documento que casó con el Capitán Juan Antonio del Barco y Ocay, natural de Bilbao, con larga prole.

MENDOZA

Don Francisco de Mendoza, tomó por esposa a Doña Ramona de Zevallos y del Barco, tuvieron a José de Mendoza y Zevallos, casado con Doña Rosa Zedeño y Zevallos, padres de Jacinta; José; y Ramona de Mendoza y Zedeño, casada primero con su tío Simón Zevallos Intriago y viuda con Juan Aguirre. Joaquín de Mendoza y Zevallos; Idelfonso de Mendoza y Zevallos; Juan Mendoza y Zevallos y Candelaria de Mendoza y Zevallos.

MACKAY

El irlandés Albert Mackay, se aseclindó en Charapotó donde formó su hogar casando con doña Manuela de la Chica, tuvo entre otros hijos a: 1) Ramona; Antonio; y María Antonia, fall. en Charapotó b. d. t. de 27 de mayo de 1816 casada con José Joaquín Medranda, padres de José María; María de la Luz; y José Joaquín.

NEVARES

El Capitán de Milicias Don Manuel Nevares, Teniente de Montecristi en 1818. De el descendió otro don Manuel Nevares que casó en Montecristi en 1862 con doña Dolores Plaza Centeno.

PLAZA

Don José Antonio Rodríguez Plaza, vecino de Riobamba y de origen guayaquileño, tomó por esposa a Doña Catalina de la Tejera, Señora de igual calidad y tuvieron estos hijos: El Ilmo. Fray José Manuel Plaza, Obispo de Cuenca, Doña María Dolores, esposa de José Antonio de Paredes; Doctor Mariano, Canónigo de la Catedral de Cuenca y después Cura en varios pueblos de Manabí; y el Doctor Bernardo Plaza de la Tejera, Médico, nacido en Riobamba que se estableció en Charapotó donde casó con doña Tomasa Centeno y de la Chica, dando origen a toda esta familia en Manabí.

SANTOS

Don Bonifacio Santos, oriundo de Colombia tomó por esposa a Doña Leonor Centeno y de la Chica con larga progenie.

SANTA ANA

Don Francisco de Santa Ana, nacido en Portoviejo falleció en Baba b. d. t. de 7 de noviembre de 1684, tuvo por esposa a doña Juana de Perea, y tuvo dos hijas: Inés y María.

SANCHEZ DE MONASTERIO

El Doctor Andrés Sánchez de Monasterio, Cura Presbítero y Vicario del Puerto de Manta, Charapotó, San Antonio de Moiga y Bahía de Caráquez en 1653.

SANCHEZ DE MONASTERIO

El Alférez Pedro, nacido en Manta, tuvo por esposa a doña Ana Suárez de Vera, guayaquileña fallecida en Baba b. d. t. de 7 de setiembre de 1732 tuvieron una hija: Doña María.

SOLORZANO

El Capitán Juan de Solórzano, testó en Portoviejo el 17 de marzo de 1735, casó con doña Isabel Núñez, padres de: Manuela; María; Celia; Paulo; Poncio; Juan León; Mauricia; y Juana.

SOLORZANO

Don Teodoro de Solórzano, tuvo por esposa a doña Tomasa de Loor, viuda en 1802, padres de: Félix; María René; María de Jesús; María Catalina; María Encarnación; y Lucía.

VILLAVICENCIO

Don Francisco de Paula de Villavicencio, fué en Portoviejo, Administrador Particular del Real Estanco de Tabacos, Pólvora y Naipes otorgó carta de dote en Charapotó el 14 de Febrero de 1782 ante Don Marcos Fernando de Vera, a favor de su mujer doña Mariana Ramona Bravo del Brito y Vera.

VEGA

Don Luis José de la Vega, fué Teniente de Gobernador de la villa de Portoviejo en 11 de Mayo de 1816.

VERA GUERRERO

Don Ignacio de Vera, Jefe de una de las mas distinguidas familias de Portoviejo, casó allí con Doña Margarita Guerrero del Barco, hija legítima de José Manuel Guerrero y de su mujer doña Juana Dorotea del Barco y Loor. Fueron padres de: 1) José Ramón, esposo de doña Ignacia de Guzmán Ibarra, hija de Marcos Luis de Guzmán y de doña Juana de Ibarra, tienen larga prole; 2) Gregorio; 3) Agustín; 4) María Gertrudis de los Santos; 5) Pedro José; y 6) Juan Clemente de Vera y Guerrero.

ZEVALLOS Y VELASCO

El progenitor de esta antigua familia en Manabí fué el Capitán don Miguel de Zevallos y Velasco, Teniente de Gobernador y Justicia Mayor de Portoviejo por título que le expedíó el Excmo. Virrey de Santa Fé, a 22 de Diciembre de 1764. Tuvo por esposa a Doña Juana Dorotea del Barco y Loor, viuda de José Manuel Guerrero, de ella tuvo por hijos a: Mariano, esposo de Doña Ascención, de Intriago, con sucesión; Dolores; Irene; Gertrudis; José; Rosa, esposa de Paulino Peláez, con sucesión; Ramona, casada con Francisco Antonio de Mendoza, c. s.; Josefina, esposa de Manuel Quirós, c. s. Juana Josefina, casada con Juan José Cevallos Vélez.

ZAMBRANO

El Regidor García López de Zambrano, y su legítima mujer doña Petronilla de Zamora, vecinos de Portoviejo, fueron padres de Andrés de Zambrano, nacido allí testó en Guayaquil en 1711 y casó primero con doña Gertrudis de Amores y Herrera, hija del Capitán Esteban de Amores y Herrera y de doña Luisa de Navas. Viudo casó con doña Ana Franco de Híos de la primera fueron: Andrés; María de la Rosa, mujer de Diego de Luna; Lorenza que casó con Miguel de Medina y Rivera; Manuela, esposa de Francisco Díaz Pimienta enlace que representan en Guayaquil la familia Marmol; y Juana de Zambrano y Amores.

ZEDEÑO

Don Silvestre de Zedeño, oriundo de Portoviejo, pasó a Palenque donde casó con doña Juana Páez, a la que hizo madre de Diego Liberato, casado con doña Petra Alcántara de Espinosa, con sucesión; Blas; Juana Beatriz; Leonor; Juan Miguel; y Celadonia Zedeño y Páez.

Z E D E Ñ O

Don Vicente Zedeño y Moreyra, natural de Portoviejo hijo legítimo de Diego de Zedeño y de doña Juana Moreyra, Casó con Doña Isidra de Moreyra y Alcivar, fallecida en 1783 hija de Lorenzo y de Ana de Alcivar.

Z E V A L L O S

Don Pedro de Zevallos, vivió en Portoviejo casado con doña María de Monserrate de Loor y Mendoza, fallecida allí b. d. t. de noviembre de 1789 hija de Manuel de Loor y de su mujer María de los Angeles de Mendoza. Tuvieron seis hijos: Ignacia, Marcelina, María Magdalena, Ignacio, Liberatora, Dorotea, y Jacinta de Zevallos y Loor.

Z E D E Ñ O D E B E T A N C O U R T

El Capitán Nicolás Zedeño de Betancourt, hijo legítimo del Capitán Diego de Zedeño y Manrique de Lara y de doña Manuela de Betancourt. Casó en Portoviejo con doña Jerónima de Solórzano y Arteaga, hija legítima de Pedro y Josefina. Testó allí el 8 de mayo de 1735. Siendo padres de: Pedro, casado; Juan; Alfonso; José; Toribio; Francisco; Rafaela; Martín; Josefina; Jerónima; y María.

Cedulario de la Iglesia Parroquial de la Villa de San Francisco de Baba

Libro que principia el 1º de Enero de 1737, siendo Cura el Doctor Don Juan Alvarez de Avilés.

1737

- Febrero 20.—Don Francisco de Medina, natural de Baba, con Doña María de Vergara, natural de Quito. Padrinos: Don José de Avilés y Doña Manuela de Vergara.
- Febrero 3.—Don José de Zárate y Chacón, con Doña María de Arbeláez, naturales de Baba. Padrinos: Don Andrés del Castillo y Doña Josefina de Cisneros y Mendoza.
- Febrero 23.—Don Juan Francisco Granadales, natural de Guayaquil, viudo de Doña Gabriela de Aguilar, con Doña Juana del Campo y Salazar, viuda de Juan de Alvarado. Padrinos: Don Diego de Herrera-Campusano y Doña Manuela de Vergara.
- Marzo 4.—Don José de la Rocha, con Doña Andrea de Barreyro-Sotomayor. Padrinos: Don Alonso de Zumalave y Doña Bárbara de Barreyro.
- Agosto 25.—Don Félix Malo de Molina, natural de Guayaquil, con Doña Isabel Franco, natural de Baba. Padrinos: Don Juan de Noboa y su mujer Doña Jacinta Franco.
- Setiembre 1º.—Don José del Castillo, con Doña Catalina Franco. Padrinos: Don Andrés del Castillo y Doña Josefina de Cisneros y Mendoza.
- Octubre 6.—Don Pedro Antonio de Rivera, natural de Panamá, con Doña Nicolasa Tello de Arana, natural de Baba. Padrinos: Don Bernardo de Rivera y su mujer Doña Francisca de Echevarría.
- Noviembre 17.—Don Casimiro de Moreta (o Fernández de Moreta), natural de Toledo, con Doña Juana de Zepeda y Arizcún-Elizondo. Padrinos: Don Bernardo Coello y Doña Josefina de Zepeda.

1738

- Abri 20.—Don Blas de Vera, con Aurelia de Izquierdo. Padrinos: Don Pedro de la Serna y su mujer Doña Isidora Botín.
- Abri 22.—Don José de Vera, con Doña Concepción Franco.

- Junio 26 —Don Andrés Franco, natural de Guayaquil, con Doña Dionicia Martínez, natural de Samborondón.

1740

- Julio 17 —José Yépez, viudo, con Doña Rosa del Castillo. Padrinos: Don Juan Gerónimo Coello y Doña Rosa Plaza.

- Julio 31 —Don Bartolomé de Echavarría (o Echeverría), con Doña Manuela Beatriz de Urtarte. Padrinos: Don Esteban de Urtarte y Doña Feliciana de Arizcún-Elizondo.

1741

- Marzo 19 —Don Manuel Martíz, natural de Málaga, con Doña María Ana de Urtarte.

- Julio 1º —Don Juan Díaz del Villar, con Doña Isabel de Alayón.

- Octubre 3 —Don José Rodríguez Delgado, natural del Puerto de Santamaría, en España, con Doña Juana de Olvera.

- Octubre 27 —Don Esteban de Vera, con Jacinta de Aguirre.

- Noviembre 16 —Don José de la Serna, con Doña Luisa de Arbeláez.

- Diciembre 25 —Don José de la Cuadra y Estébanes de Navarrete, con Doña Antonia del Castillo y Rodríguez-Plaza. Padrinos: Don Diego de Bayas y Doña Isabel de la Cuadra Estébanes de Navarrete; y testigo Don Fernando de Zepeda.

1742

- Enero 10 —En el Oratorio de Don Juan Pacheco. Casó Don Diego de Noboa y Almeyda, natural de Baba con Doña Francisca de Unzueta y Alvarez de Avilés, natural de Trujillo. Padrinos: Don Juan Pacheco Ramírez de Arellano y Doña María Jacinta de Noboa y Almeyda.

- Febrero 18 —Don Benito García Gallegos, con Doña Tomasa de Rivas.

- Marzo 28 —Don Ventura Quadrado, con Rosa Urtarte. Padrino el Capitán Nicolás Alvarez de Avilés; y testigos Don José y Don Sebastián Alvarez de Avilés.

- Mayo 1º —Don Diego Díaz del Villar, con Doña María Jacinta del Campo Salazar.

1743

- Enero 13 —Don Juan Gerónimo Coello, con Doña Francisca de Zepeda y Arizcún Elizondo. Padrinos: Don Sebastián Pantaleón Coello y Doña Magdalena de Zepeda.

- Abrial 6 —Don Fernando de Zepeda y Arizcún Elizondo, con Doña Ana de Clarabout y Bayas-Cabrera, ambos de Baba.

- Abrial 21 —Don Bartolomé Tello, con Doña Tomasa de la Roca.

- Agosto 12 —Don Francisco Xavier de Troya y Lobo, con Doña Ana Moreno de Acosta. Padrinos: Don Pedro Alcántara Coello. Testigos: Don Juan de Contonente; Don Juan Bautista de Carranza; y Don Manuel de Carranza.

1744

- Abrial 13 —Don Sebastián de Avilés, natural de Guayaquil con Doña Francisca de Endérica. Padrino Don Francisco Xavier de Avilés.

1745

- Marzo 17 —Don Pedro de Olvera, con Doña Luisa Balcárcel, natural de Guayaquil. Padrinos: Don Pedro Antonio de Rivera

- Marzo 19 —Don Pedro Bayas, con Doña María de Munité, ambos de Baba.

- Julio 14 —Don Juan Calderón, natural de Jaén, con Doña María Candelaria de Henao.

- Setiembre 14 —Don José de Vera, con Doña Laura Díaz del Villar.

- Octubre 19 —Don Pedro Guzmán de Zepedillo, natural de los Reynos de España, viudo con Doña Jacinta de Barreyro-Sotomayor.

1746

- Junio 25 —Don Felipe de Aralde, natural de Navarra con Doña Francisca Sánchez.

- Setiembre 5 —José Moreyra, natural de Portoviejo, con Juana Campos.

- Octubre 23 —Don Fermín Zedeño, natural de Portoviejo, con Doña Magdalena de Montalván.

1747

- Abrial 26 —Don Domingo Angelo, natural de Roma, con Doña Juana Manjarres.

- Mayo 28 —Don Francisco de Larrabeytia-Zabalgoitia, con Doña Gerónima de Ayala. Padrinos: Don Juan Pablo Plazaert y Doña Jacinta de Naba-Salazar. Testigos, Don Carlos Plazaert y Don José de Ayala.

1748

- Junio 17 —Don Fernando de Rivera, natural de Panamá con Doña Juana de Urtarte.
- Junio 19 —Don Agustín Cornejo, natural de Guayaquil con Doña Gertrudis de la Roca.
- Junio 24 —Don Agustín de España, con Doña Francisca de la Sena.
- Setiembre 21 —Don Pedro Franco, con Doña Josefina de Aguirre.
- Diciembre 16 —Don Beltrán Fernando de Lot, con Doña Luisa de Herrera. Padrinos: Don Nicolás de Herrera y Doña Juana Plazaert.

1749

- Abril 15 —Don José del Campo, con Doña Juana Palma.
- Julio 13 —Don Juan de Contonente, con Doña Antonia de Olvera, parientes en cuarto grado.
- Julio 24 —Don Vicente Cáceres y Franco natural de Guayaquil con Doña María Luisa Morante de Ayala.
- Diciembre 4 —Don Francisco Xavier del Castillo, con Doña Juana de Zepeda.

1750

- Enero 8 —Don Isidro Fernández de Salinas, natural de la Coruña con Doña Francisca de Herrera y Figueroa.
- Marzo 4 —Don Santiago Miguel de Munite (o Munita) con Doña Josefina de Montes de Oca, parientes en segundo grado.
- Julio 5 —En el Oratorio de Don Juan Pacheco, Casó Don Marcos de Avellan y Navarro Navarrete, con Doña Magdalena Pacheco y Noboa. Padrinos el Capitán Juan Pacheco Ramírez de Arellano y Doña Luisa Muñoz. Testigo, Don Pedro Guzmán de Zepedillo.
- Abril 19 —Don Domingo Fernández, con Doña Micaela de Montes de Oca.

1751

- Agosto 22 —Don José de Elizondo, con Doña Cecilia de Zamora.
- Setiembre 12 —Don Manuel de la Roca con Doña Josefina del Castillo.
- Octubre 5 —Don Vicente de Bayas, con Doña Jacinta de Olvera.

- Noviembre 1º —Don José Olvera, con Doña Josefina Morante de Ayala. Sirviendo de Madrina Doña Jacinta de Olvera.
- Noviembre 12 —Don Francisco Caballero, natural de Toledo con Doña Ana Guerrero.

1752

- Agosto 6 —Don Pedro Pacheco, natural de Yaguachi, con Doña Josefina de Olvera.
- Agosto 20 —Don Jacinto de Zumalave, con Doña Teresa de Urtarte.
- Agosto 20 —Don Lázaro de Montes de Oca, con Doña Isabel del Castillo.
- Noviembre 5 —Don José Sobenes, natural de Panamá, con Doña María Carmen Rivera.

1753

- Junio 14 —Don Nicolás de Montalván, con Doña María Carmen de Olvera.
- Octubre 14 —Don José González, natural de Galicia, con Doña Ignacia Guzmán de Zepedillo.

1754

- Abril 26 —Don Francisco Xavier de Aguilar, con Doña Juana de Montes de Oca.
- Abril 24 —Don Pedro José Plaza, con Doña Juana de la Roca.
- Abril 29 —Don Miguel Sulé, natural de Castellón de Ampurí, con Doña Juana Murillo.
- Diciembre 4 —Don Ventura de Briones, natural de Portoviejo, con Doña Clara de la Serna.
- Diciembre 25 —Don Juan de Erazo, con Doña Jacinta Guerrero.

1755

- Junio 29 —Don Francisco de Otero, natural de Galicia, con Doña Luisa Tello.
- Noviembre 9 —Don Juan Antonio del Castillo, con Doña Juana de Ayala.

(Laguna)
1757

- Junio 24 —Juan de Ra....., con Doña Jacinta Guerrero.
- Junio 12 —Don Juan José Díaz, con Doña Teresa Jiménez.

Noviembre 10.—Don José de Medina, con Doña Juana María Murillo.
Noviembre 20.—Don Francisco Morante, con Doña Rita de la Serna.

1758

Febrero 5.—Don Antonio de Vergara, con Doña Tomasa de Rivera. Padrinos: Don Miguel de Vergara y Doña Francisca de Echavarria.
Agosto 24.—Don Juan Miguel de Rivera, natural de Panamá, Teniente de Baba, con Doña Juana Martínez del Prado.

1759

Junio 25.—Don Jacinto Pucheta, con Doña María Rita de Olvera.
Diciembre 7.—Don Pedro Bernal de Herrera, natural de Guayaquil con Doña Bernarda.....

1760

Junio 5.—Don Bartolomé Botín, con Doña Isabel de Vera. Padrinos: Don Valentín y Doña Josefa Plaza.
Junio 25.—Don Gaspar Gutiérrez Calderón de la Barca, natural de Guayaquil, con Doña Andrea de Pareja y Troya.
Agosto 11.—Don Francisco de Medina, natural de Baba, con Doña Antonia Mugarrieta, natural de Daule.
Setiembre 6.—Don Juan Jacinto de Aguirre, con Doña Catalina de Olvera. Padrinos: Don Pedro y Doña Catalina Guzmán de Zepedillo.
Octubre 15.—Don Blas Miguel de Estrada, natural de Zeuta, con Doña Antonia de Pareja y Troya. Padrinos: Don Antonio de Figuerola y Paduani y Doña Josefa de Pareja y Troya.

(Laguna)
1762

Mayo 12.—Don Facundo de Olvera, con Doña Juana de Montesdeoca.
Junio 16.—Don Francisco Sotomayor, natural de Riobamba, con Doña Josefa de la Serna. Padrinos: Don José Coello y Doña Jacinta Elizondo.
Julio 26.—Don Juan Plazaert, natural de Guayaquil con Doña Clara Plaza, natural de Baba. Padrinos: El Maestre de Campo Don Pedro de Avilés y Doña María Luisa de Aguirre.

Octubre 7.—Don José de Arzube, natural de Valmaseda, en Vizcaya, con Doña Francisca de Zárate y Arbeláez. Padrinos: Don Baltazar de Neyra y Doña María de Arbeláez y Zea.

Noviembre 18.—Don Antonio Maximín y Barreyro, natural de Guayaquil con Doña María Josefa de Pareja y Troya. Padrinos: Don Joaquín de Pareja y Troya y Doña Ignacia Mariscal.

Noviembre 18.—Don Joaquín de Pareja y Troya, con Doña María Ignacia de Mariscal.

1763

Mayo 22.—Se velaron: Don Valentín Plaza, con Doña Ana de Mariscal y Endérica.
Mayo 22.—Don Juan de Aguirre, con Doña Manuela de Zepeda y Clarabout.
Junio 12.—Don Mateo de Olvera, con Doña Luisa Zambrano.
Junio 4.—Don Mateo Ramos, natural de Santa María, con Doña Juana Martínez del Prado.

(Laguna)
1766

Enero 18.—Don Hilario de Aguirre, con Doña Juana Párraga. Padrinos: Don José y Doña Jacinta de la Cuadra.
Abril 1°.—Don Jacinto Velázquez, con Doña Ana de Vera.
Julio 1°.—Se velaron Don Marcos de Medina, con Doña María del Carmen del Castillo.
Septiembre 30.—Don Andres Zedeño, con Doña Margarita de Aguirre.

1767

Enero 11.—Don Francisco de la Cuadra y del Castillo con Doña Francisca de Vera.
Enero 18.—Don Alfonso de Echavarria, con Doña Magdalena Arizcún Elizondo, parentes en segundo y tercer grado. Padrinos: Don José Julian y Doña Josefa de Echavarria.
Junio 29.—Don Jacinto de la Roca, con Doña Micaela de la Serna.

1768

Abril 11.—Don Xavier de la Serna, con Doña Agustina de la Roca.

- Abril 14 —Don José de Ascoytia, con Doña Bárbara de Ayala.
- Abril 14 —Don Bartolomé Delgado, con Doña María Teresa de Alayón.
- Abril 17 —Don Esteban Bello, con Doña María Jacinta Rodríguez Plaza. Padrinos: Don Pedro José Rodríguez Plaza y Doña Josefina de la Roca.
- Abril 19 —Don Cristóbal de Echazarraga, con Doña María Jacinta de la Cuadra.
- Abril 24 —Se velaron: Don Jacinto de Munite, con Doña Teresa Bayas.
- Mayo 1º —Se velaron: Don Francisco de la Cuadra, con Doña Francisca de Vera.
- Mayo 1º —Se velaron: Don Alfonso de Echavarría, con Doña Magdalena Elizondo.
- Abril 2 —Se velaron: Don Manuel de Zárate, con Doña Francisca de Vera.

1769

- Julio 1º —Se velaron: Don Francisco Carranza, y Doña Teresa Errazco.

1770

- Mayo 20 —Se velaron: Don Martín Fernández, con Doña Francisca de Olvera.

1771

- Junio 7 —Se velaron: Don Esteban Bayas, con Doña Josefina Abad.
- Julio 28 —Don Gabriel Alvarez, con Doña María Jacinta Manjarré.
- Julio 29 —Don Marcos de Vera, con Doña Ana de Bayas.
- Agosto 3 —Don Antonio José de Vera, con Doña María Manuela de la Cuadra.
- Octubre 3 —Se velaron: Don José Fernández, con Doña Teresa Bayas.
- Octubre 26 —Don Juan Rivas, con Doña Tomasa Guerrero.
- Noviembre 29 —Se velaron: Don Melchor Solórzano, con Doña Rosa Pérez.

(Laguna)
1773

- Octubre 8 —Don Ignacio Moreyra, natural de Portoviejo, con Doña Juana Montoya.
- Diciembre 22 —Don Isidro Zedeño, con Doña María Baltazara solórzano, ambos de Portoviejo.

1774

- Enero 5 —Don Domingo Ramírez, natural del lugar de Barrox, provincia de Alava, con Doña Margarita Franco. Padrinos: Don Pedro Franco y Doña Beatriz de Ayala.
- Abril 2 —Don José de Avilés y Nieto de Camuñas, con Doña Rita de Aguirre y Endérica, parientes en tercero y cuarto grado.

- Febrero 14 —Don Pablo Galindo, natural de Trujillo, con Doña María Florentina Ortega, natural de Jipijapa.

(Laguna)
1841

- Febrero 7 —Don José de Aguirre, con Doña Mercedes de la Cuadra. Madrina Doña Manuela de la Cuadra.
- Marzo 10 —Don Ignacio Martínez de Arzube, con Doña Josefina de Aguirre y Maximin.

1843

- Marzo 15 —Don Manuel Narciso Marmol y Venegas, se veló con Doña Juana María de la Cuadra y Aguirre.
- Junio 10 —Don Miguel Alvarado, con Doña Mercedes de Aguirre. Padrinos: Don Vicente de la Cuadra y Doña Ignacia de Zepeda.

- Octubre 2 —Don Fernando de Aguirre, con Doña Manuela de Aguirre. Sirvió de madrina, Doña Dolores de Aguirre.

(Laguna)
1850

- Agosto x —Don Joaquín de Febres-Cordero y Montoya, con Doña Carolina de la Paz Franco, (viuda de Don Manuel Velasco).

Guayaquil, Noviembre 1941.

PEDRO ROBLES Y CHAMBERS